Das Gundermann-Projekt

Vorstellung des ehrenamtlichen Filmteams:







Michael Hohenadel alias Oberförster Christoph Friedrich Gundermann

Mir macht es Spaß mit anderen/ vielen Leuten was auf die Beine zu stellen oder zu bewegen. Ich muss auch nicht die erste Geige spielen, bin eher der Macher und bring mich und meine Gedanken gerne mit ein.

Wenn ich mich irgendwo wie zu Hause fühle, bin ich auch sehr Orts- bzw. Regionsverbunden.

Ich liebe alte Traditionen und freue mich, wenn es viele gibt, die das Gleiche im Sinn haben und diese Tradition auch weiterführen wollen.

Und wenn mir das ganze Spaß macht und ich auch einen Erfolg sehe, auch wenn es nur kleine Schritte sind, bin ich auch gerne bereit, viel Zeit in dieses Ehrenamt zu stecken. Wichtig für mich ist aber auch die Unterstützung/ Rückendeckung/ Bereitschaft der Kommunen, da der größte Teil dieses Engagement genau ihnen zugutekommt.







Roswitha und Rainer Steiger, Kamera.

Neben unserem zweiten Standbein mit Belieferung der Gastronomie (Servietten, Kerzen, Tischdeko) sowie Trauerdrucksachen widmen wir uns intensiv der Videofilmerei.

So erinnern wir beispielsweise videografisch an unsere ehemalige Grenzregion mit ihren Schattenseiten in zwei DVD-Beiträgen. Schauen Sie doch einfach mal auf YouTube unter den Stichworten "Imagefilm Kronach", "Spitalbrücke im Sauseschritt", "Internationale DruckKunstWochen" oder "Zeppelin 2021"

nach, was es sonst noch Interessantes aus unserer Region gibt.

Laut Aussage des ehemaligen Kronacher Bürgermeisters Wolfgang Beiergrößlein sind die Steigers "Botschafter unserer Region", die mit ihren filmischen Impressionen und Dokumentationen einen wesentlichen Beitrag für unsere liebenswerte Heimat leisten.

Besonders für unsere Heimatgemeinde Stockheim mit den Ortsteilen Neukenroth, Burggrub, Haig, Haßlach, Reitsch und Wolfersdorf bemühen wir uns darum, das Leben, die Landschaft und die Eigenheiten für die Mitmenschen und die Nachwelt in Bild und Ton festzuhalten sowie den Zusammenhalt untereinander zu stärken. Erinnert sei hier an den Film über den "Bergbau in und um Stockheim".

Dass wir uns noch so stark einbringen, liegt auch an den freundlichen, kompetenten und ambitionierten Mitarbeiter*innen von Kronach Creativ, die Garanten für ein effektives ehrenamtliches Arbeiten für unsere Region darstellen.